

## 12月・1月の日程

☆12月

19日（木）終業式  
三者懇談（～26日まで）

☆1月

8日（火）始業式・1、2年生課題考查  
9日（水）1、2年生課題考查  
14日（月）成人の日  
18日（金）キャリア教育講演会  
19日（土）・20日（日）  
大学入試センター試験  
22日（火）蒜高Dream meeting  
23日（水）3年生学年末考查  
（～25日まで）  
25日（金）漢字検定

風邪をひかない  
ように  
手洗い・うがいを  
しよう！



国語科・藤田先生と英語科・藤原先生による公開授業を行いました。保護者・地域の方にもお知らせを配布したところ、蒜山中学校の先生をはじめ、5名の方に授業を参観していただきました。生徒もよく頑張つてくれました。

## ○公開授業を行いました。（11月21日）

展示の部では美術の作品と生活科学コースの家庭科の作品を展示了しました。



最後になりましたが、蒜山中学校の皆様、忙しい中貴重な時間を使わせていただき、ありがとうございました。（2年・白川有紀）

## 蒜高Dream meeting

### ○生徒会執行部から

1月22日（火）16時 蒜山高校社会教室

生徒会執行部は保護者の方と会議を行います。内容は、蒜山高校の現状や、これからについて話をするというものです。保護者の方々といろいろな意見を出し合い、話をまとめていき、蒜高をより良くできるよう努力しています。多くの保護者の皆さまの参加をお待ちしています。

執行部は、これまで「規定の統一」

のポスター掲示「蒜高サロン」等を実施してきました。3学期の目標は、「あいさつ運動」を先生達と一緒に行いたいと考えています。これからも頑張っていきますので、よろしくお願いします。（2年・芳本綾菜）



2年生の有志がHOCお好み焼きクラブとして模擬店を開催し、お好み焼き、キムチチャーハン、プリンを販売しました。当日はあいにくの天気でしたが、多くのお客さんが来て下さいました。また、生活科学コースと蒜山中学校の生徒が作った交通安全のお守りもプレゼントさせていただきました。

## ○2年生蒜山文化祭に参加！（11月16日）

展示の部では美術の作品と生活科学コースの家庭科の作品を展示了しました。

## ○生徒会執行部が蒜山中学校で説明会を行いました。（11月30日）



執行部の生徒が、蒜山中学校を訪問し、スライドを使って中学生に蒜山高校の説明を行いました。「蒜山高校で成長した自分（白川有紀）」「蒜山高校の良いところ（花田知恵）」「蒜山高校の行事（芳本綾菜）」「中学生の質問に答えます（法花巧）」をそれぞれ分担しました。最後に生徒会顧問の藤原先生から中学生へのアピールも行いました。

「私たち11月30日に蒜山中学校を訪問して、中学生3年生の皆さんに『生徒から見た蒜山高校』についてプレゼンをしてきました。準備期間の短い中、すべて自分で考え、スライドを作らなくてはいけなかつたので大変でしたが、なかなか経験できないことをさせていただいたので、とても自分たちのためになったと思いました。今回の経験を活かして、良かった点はもっと伸ばし、反省すべき点は見直して、次回につなげられるように、今後も頑張っていきますので、よろしくお願いします。

最後になりましたが、蒜山中学校の皆様、忙しい中貴重な時間を使わせていただき、ありがとうございました。（2年・白川有紀）



HIRUZEN

ロゴ 3年 入澤友也

蒜高

蒜山高校学校新聞

第105号 H24.12.19  
毎月25日発行 蒜山高校 教務課  
hiruzen07@pref.okayama.jp

## 蒜高タイムズ記者募集

生徒のみなさんで、蒜高タイムズの記事を書いたり、写真を撮ってくれたりする人を募集しています。

希望者は、担当：佐伯まで。

○保育実習に行って来ました。（11月15日、22日）

生活科学コースの2年生が今年度2度目の保育実習に八束保育園、川上保育園に行かせていただきました。今回の実習では「高校生が園児に楽しんでもらいたい」という目的をもつて様々な発表をさせていただきました。パネルシアター、ジャグリング、バルーンアート、絵本の読み聞かせなど園児に喜んでもらえるよう頑張つて練習して臨みました。生徒は自分が保育士として教える立場になった所を想像してみたり、園児に笑つてもらつても嬉しく思つたりと非常に勉強になつた一日となつたようです。保育園の先生方、園児の皆さんありがとうございました。

## ○松花堂弁当、大変おいしくいただきました！

(11月29日)

生活コースの3年生は、毎年この時期になると、お弁当を作ります。今年も大変立派なお弁当ができあがりました。メニューはチキン南蛮、すき焼き風煮、だし巻き卵、かき揚げ、ほうれん草のおひたし、きのこバター、さつまいもご飯、パンナコッタなどです。前の日から仕込みをして、当日のお昼に間に合うように頑張りました。二十食以上を作るとなると非常に大変でしたが、先生方に「美味しかった」と喜んで食べていただけたので、生徒はとても達成感を感じる事ができたようです。



## ○二年生対象自動車免許取得オリエンテーション

(11月29日～11月30日)

本校では、進路が決定している生徒について、年度内に自動車免許を取得することを許可しています。

今年は3年生24名が受講しました。3年生の藤田先生からは、「自動車を運転するということにあたって、今まで以上に安全への責任感を持つてほしい。」という注意を行いました。その後、交通係の中島先生から、免許取得までの手続きや、書類の提出の仕方についての説明を行いました。

自動車学校では、路上教習など道路に出て運転する教習もあります。常に「（しかも）かもしれない。」（角から人が出てくるかもしれない・道が凍っているかもしれない）という視点を持って安全運転に努めてください。なお、最終試験は原則、卒業まで認められません。（了承ください。）



## ○交通標語を選びました（11月30日）

各クラスに交通標語の募集をお願いしたところ、今年もたくさんの作品が集まりました。交通委員会を開催し、次の4点が入選しました。

12月7日に真庭高校久世校地で開催された岡山県高等学校交通安全美作ブロック協議会に応募しました。美作地区各高等学校の交通委員が集まる協議会で、本校からは3年池田奈々保さんが、交通委員として出席しました。

☆ライブ感それで進めばライフル完  
☆まいいいか 心のゆるみが命取り

☆自転車は車道を走ろう 歩道は「めつー」  
☆気をつけて「急げ急げ」は事故のもと

各校の交通委員の投票の結果、本校からは「ライブ感それで進めばライフル完」（3年入澤友也君作）が佳作として入選しました。  
おめでとうございます！



## ○お菓子作り講習会（12月12日）

千寿荘の方に日頃の感謝の気持ちを込めてお菓子を作る企画です。今回はチョコレートブラウニーを作りました。

生活科学コースの2年生2人、3年生6人に加え、1年生の五反田さん、水川さん、2年生の白川さん、花田さん、樋口さん、3年生の池田君も参加してくれました。作つた後にみんなで千寿荘にもつていき、3年生の「若さんが『蒜山高校の生徒で頑張って作りました。皆さんで食べてください。』とあいさつをして、プレゼントしました。皆さんで食べてください。」と職員の方が喜んでくださり、非常に充実した日となりました。



## ○学校評価アンケートよろしくお願ひします

例年この時期に「学校自己評価に係るアンケート」を行っています。今年度も1・2年生は三者懇談でお渡しし、3年生には通知表に同封いたします。年度途中で3学期を見ていただけないのは残念ですが、年度内に自己評価をまとめて、新年度からの学校づくりにいかしていく予定です。本校が次年度以降もさらに前進できるように、いろいろな意見を聞かせていただきたいと思っています。3年生の保護者の方は、1月8日（火）始業式に生徒を通じて「提出ください。よろしくお願ひします。

## ○蒜校ゆるキャラコンテスト募集中

近年人気の「ゆるキャラ」。「ひこにゃん」や「クマモン」などはすっかりおなじみになっています。最近は学校でもキャラクターを作る所が増えています。蒜山高校でも生徒や地域の方に愛されるキャラクターを作り、今後、いろいろな場面で活用していきたいと考えています。ポスターは2年花田知恵さんが作ってくれました。締め切りは1月31日（木）。



紙に書いたイラストでも電子データでもかまいません。担任の先生まで提出してください。ユニーケなキャラクターをお待ちしています（上が岡山県のももっち、右下が城東高校のジョンントン、左下が倉敷古城池高校のトーカちゃんです）。

## ○最近の蒜山高校情報をお伝えします



○11月21日（月）本校国語科・佐伯先生が蒜山中学校2年生の皆さんに「未来の自分を思い描こう」についての授業を行いました。高校の単位についての説明や、学科についての説明を行い、本校の生徒からの「中学校の時にやっておくこと」のメッセージを伝えました。よく聞いていただき、ありがとうございました。

○1月18日（金）5時間目（3年生）、6時間目（1・2年生）に、キャリア教育講演会を実施します。講師は蒜山OBの眞山健二さんにお願いしています。講演題は「学校では教えてくれないこと」です。